



Carrefour Property implementará aseos adaptados para personas con ostomía de manera progresiva en sus centros comerciales

- Así lo ha confirmado la directora General de Carrefour Property, Lola Bañón en un encuentro mantenido con el presidente de COCEMFE, Anxo Queiruga, a quien ha agradecido el asesoramiento prestado a la hora de abordar este proyecto.
- Los centros comerciales de Centro Oeste y Las Rosas (Madrid) serán los primeros espacios en contar con módulos adaptados para dar respuesta a las necesidades de las personas con ostomía. Los Llanos (Albacete), Camas de Aljarafe (Sevilla) y Gran Vía de Hortaleza (Madrid) serán los próximos complejos que cuenten con esta mejora.
- El objetivo es contribuir a normalizar la situación de las personas con ostomía y dar respuesta a sus necesidades específicas durante su estancia en dichos espacios comerciales.

Madrid, 09 de septiembre de 2022.- Carrefour Property España de la mano de Fundación Solidaridad Carrefour, acuerda implantar de manera progresiva, aseos adaptados a las necesidades de las personas con ostomía en los centros comerciales de la compañía en España.

Así lo ha confirmado la directora General de Carrefour Property, Lola Bañón, en un encuentro mantenido con el presidente de la Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica (COCEMFE), Anxo Queiruga, a quien ha agradecido el asesoramiento prestado a través de sus técnicos de accesibilidad y del propio Movimiento Asociativo.

Hablamos de una iniciativa que mejorará la accesibilidad en los espacios de la filial inmobiliaria de Carrefour en beneficio de las personas con discapacidad y más concretamente, en este caso, de las personas con ostomía. Un colectivo conformado por aproximadamente 70.000/100.000 personas en España (el 40% con ostomías permanentes y el 60% temporales). Una cifra que va en aumento toda vez que estamos hablando de en torno a 16.000 nuevos casos cada año.

Mejoras que de manera inmediata aplicarán a los comerciales de Centro Oeste y Las Rosas (Madrid) siendo los primeros espacios en contar con módulos adaptados para dar respuesta a las necesidades de las personas con ostomía. Los Llanos (Albacete), Camas de Aljarafe (Sevilla) y Gran Vía de Hortaleza (Madrid) serán los próximos complejos que cuenten con esta mejora en materia de accesibilidad con el objetivo de favorecer la inclusión social y la participación activa de las personas con ostomía en actividades del día a día. Para ello, los aseos contarán con dispositivos sanitarios y duchas higiénicas para el lavado y vaciado de la bolsa y demás elementos necesarios para una correcta higiene personal.



“Conocer de primera mano las necesidades de las personas con ostomía tanto a nivel físico como emocional ha sido, sin duda, uno de los desencadenantes que nos ha llevado a poner en marcha un proyecto del que nos honra formar parte y que consideramos de vital necesidad”, ha declarado la directora General de Carrefour Property, Lola Bañón.

Interesa señalar que el estoma supone para el paciente un fuerte impacto emocional porque repercute en su vida social, laboral y familiar. De ahí que resulte esencial la implementación de proyectos como el que nos ocupa. Proyectos que nacen con el objetivo de mejorar la calidad de vida de las personas con ostomía y favorecer su participación activa en actividades del día a día.

Para el desarrollo de este proyecto, Carrefour Property ha tenido presente las recomendaciones de los técnicos de accesibilidad de la Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica (COCEMFE) así como con el asesoramiento de la Asociación de Crohn y Colitis Ulcerosa de la provincia de Ourense (ACCU Ourense); entidad pionera en el desarrollo e implementación de espacios adaptados a las necesidades de las personas con ostomía, tanto en entornos públicos como privados y que cuenta con un número significativo de personas ostomizadas entre sus asociados/as.

“Tener una ostomía conlleva un cambio significativo en el día a día vida de las personas, con el consiguiente proceso de adaptación a una nueva realidad, permanente o temporal, de ahí nuestro agradecimiento tanto a Carrefour Property como a Fundación Solidaridad Carrefour por su compromiso y sensibilidad con las necesidades de las personas con ostomía que se va a materializar en una innovadora y ejemplar iniciativa que mejorará su autonomía, participación activa y calidad de vida” ha declarado el presidente de COCEMFE, Anxo Queiruga.

La Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica (COCEMFE) es una ONG sin ánimo de lucro constituida en 1980. Su propósito es conseguir una sociedad inclusiva que garantice el ejercicio pleno de los derechos de las personas con discapacidad física y orgánica. Coordina, representa e impulsa al Movimiento Asociativo de personas con discapacidad física y orgánica en España, formado por 92 entidades estatales, autonómicas y provinciales, que a su vez representan a más de dos millones y medio de personas con discapacidad y aglutinan a más de 1.600 asociaciones.

Acerca de Carrefour Property gestiona el patrimonio inmobiliario de Grupo Carrefour, y lidera la prestación de servicios y creación de tejido comercial en España. La compañía realiza la promoción y desarrollo de grandes espacios comerciales, así como proyectos de reestructuración en sus centros y en centros de terceros. Carrefour Property España cuenta con un patrimonio formado por 115 centros y más de 1,8 millones de m² de SBA, y una cartera de 1 millón de m² de edificabilidad para desarrollar proyectos comerciales, logísticos y de usos mixtos. Además, es la primera gestora de complejos comerciales en nuestro país con 2,7 millones de metros cuadrados en cartera, y la gerencia-administración de 118 activos, de los cuales 32 son grandes centros.

Fundación Solidaridad Carrefour

Coordina todos los programas que desarrolla Carrefour en materia de acción social en España. Apoya especialmente proyectos en beneficio de la infancia con discapacidad o en exclusión social, principalmente en materia de salud, nutrición y educación. Ayuda a las personas en situación de vulnerabilidad e interviene en operaciones de emergencia en España. Igualmente, promueve la integración laboral de personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social, al tiempo que fomenta la participación activa de colaboradores, clientes y proveedores del Grupo en las diferentes iniciativas sociales.

Memoria 2020 Fundación Solidaridad Carrefour

https://www.carrefour.es/includes/pdfs/informe-anual-2020-fundacion_20220329.pdf

Contacto:

ILUNION Comunicación Social.

Rocío Barrie: 671 78 06 15 rbarrie@ilunion.com

Blanca Lázaro: 603 53 57 37 blazaro@ilunion.com

Comunicación PROPERTY: Carlos Sánchez: 649 42 67 32 carlos.sanchez@interprofit.es

Comunicación COCEMFE: 91 744 36 00 comunicacion@cocemfe.es